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JOSÉ ANTONIO QUEVEDO

“La temporada del Cádiz ha sido 
de ensueño; algo inimaginable”

José Antonio Quevedo es director 
de la prestigiosa firma Tecnoláser, 

especialista en Oftalmología. Además 
es colaborador, hace años, de nuestra 
editorial, Línea 6, y un gran cadista. 

¿Qué opinas de la permanencia del 
Cádiz en Primera?

“El Cádiz ha realizado una temporada 
excepcional al conseguir la permanencia 
varias jornadas antes de finalizarla, mos-
trando un gran espíritu luchador en los 
momentos más complicados”.

“Como vallisoletano de nacimiento 
he sentido el descenso del Valladolid a 
Segunda, un equipo que llevaba varias 
temporadas en Primera, pero como ga-
ditano de adopción ha sido una gran  
alegría el ver que el Cádiz permanece en 
la categoría máxima. Es un orgullo para 
todos los gaditanos este gran logro de 
nuestro Cádiz”.

¿Crees que es importante para la 
ciudad seguir en Primera...?

“El fútbol atrae a mucha gente de la 
provincia y de otras provincias de toda 
España, y esa expectación se multipli-
ca al estar el Cádiz en Primera División, 
proporcionando un aporte económico 

José Antonio Quevedo, un vallisoletano,
gaditano de adopción y gran cadista 

• “El equipo mostró un 
espíritu luchador en los 

momentos más complicados. 
Es un orgullo para todos”

• “El público es la salsa
del fútbol y su presencia
en el estadio aupará aún 

más nuestro equipo”

fundamental para nuestra ciudad, espe-
cialmente en el momento en que se per-
mitan espectadores en el estadio”.

El Cádiz ganó al Real Madrid, Ath.
Bilbao, FC Barcelona, Valencia... Una 
gran temporada, ¿no crees?

“Ha sido una temporada de ensueño, 
batiendo a grandes equipos, con pre-
supuestos muy superiores, algo inima-
ginable a priori”.
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DIRECTOR DE ‘TECNOLÁSER’

Las Peñas, con ¡Ese Cádiz...Oé!

“La pandemia
ha incrementado 

los problemas 
oftalmológicos”

El presidente de la Federación de Pe-
ñas Cadistas, Juan Antonio García, 

estuvo en las oficinas de Línea 6 Eme, ha-
ciéndole entrega al director de la editorial, 
Carlos Medina, de un detalle conmemora-
tivo por el número 400 de la revista ¡Ese 
Cádiz...Oé! y por el 20 aniversario de la 
salida del nº1, el 25 de mayo de 2001.

El presidente de la Federación de Peñas 
reconoció y alabó el cadismo que se refleja 
en las páginas de nuestra revista.

El Dr. Quevedo, en su consulta

Carlos Medina y Juan Antonio García

La próxima temporada puede que 
haya, por fin, en el estadio... 

“Es la salsa del fútbol, pues éste no se 
entiende sin espectadores, dan vida a 
los estadios, auparán aún más a nuestro 
equipo y más con la grandísima afición 
que tiene el Cádiz CF”.

¡Ese Cádiz...Oé! ha cumplido el 25 
de mayo 20 años y hemos superado 
los 400 números...

“Enhorabuena por los 20 magníficos 
años animando al Cádiz e informando 
semana tras semana de la actualidad de 
nuestro equipo. Espero que nuestra co-
laboración sea otros 20 años más como 
mínimo y otros 400 números más. Felici-
dades a todo el equipo de Línea 6 Eme y  
¡¡¡ESE CÁDIZ OÉ!!!”

¿Qué tal Tecnoláser, la Oftalmolo-
gía con la pandemia?

“Oftalmológicamente la pandemia 
nos ha traído un incremento de pro-
blemas oftalmológicos por diferentes 
motivos uno de ellos el aumento de uso 
de pantallas (ordenadores, móviles, ta-
blets). Con el consiguiente aumento de 
problemas oculares como fatiga visual, 
ojo seco, etc”.

“Por otro lado, el uso constante de 
mascarilla en nuestra actividad habitual 
ha provocado otro tipo de problemas 
como blefaritis, orzuelos y deterioro de la 
película lagrimal.” 

Y el Dr. Quevedo finalizó así...
”Debemos de aprender del Cádiz para 

superar estos momentos y ¡crecernos 
ante la adversidad!”.


